



Punkt der Tagesordnung

Vorlage-Nr. 0438/2021

ANTRAG der S P D

Betreff: Fehlende Beleuchtung im Bereich der A 643 / AS Mainz-Mombach

Nach unseren Informationen sind die baulichen Maßnahmen zur Erneuerung des sog. „Herzstücks“ an der Schiersteiner Brücke in der Anschlussstelle Mombach abgeschlossen. In diesem Bereich gibt es auch einen Fuß- und viel genutzten Radweg, der sich unter der Autobahn befindet und auf die Schiersteiner Brücke führt. Aufgrund fehlender Beleuchtung ist es in diesem Bereich sehr dunkel und durch die vielen Kurven auch entsprechend gefährlich. Das Bedürfnis nach einer Beleuchtung, vor allem des Radwegs, ist aus unserer Sicht nachvollziehbar. Der von der Rheinbrücke kommende Rad- und Gehweg liegt in der Baulastträgerschaft der Stadt Mainz, so dass dieser die Errichtung und Unterhaltung einer Beleuchtung des Weges obliegt. Bereits in der Vergangenheit gäbe es eine Vereinbarung zwischen dem Bund und der Stadt Mainz zur Beleuchtung der Anschlussstelle Mombach. Seit dem 01.01.2021 ist die Autobahn GmbH des Bundes mit der Niederlassung West in Montabaur der Ansprechpartner für die Stadtverwaltung.

Wir bitten die Verwaltung,

an dem oben genannten Fuß- und Radweg eine Beleuchtung zu installieren, um die Verkehrssicherheit, aber auch die allgemeine Sicherheit in diesem außerstädtischen Bereich, zu erhöhen.

Horst Böcher, Fraktionssprecher
Mainz, den 08.03.2021